



N° 14379 - Jeudi 16 Novembre 2023

- 44<sup>e</sup> année - 20 Pages - 500 Fcfa

PLUS D'INFOS, PLUS PROCHE DE VOUS

# UNION

lunion.ga

**LOGEMENTS**  
LA CITE MAGNOLIA  
À AKANDA, LES  
ARNAQUEURS ET LA CDC  
**Page 10**

## DIPLOMATIE

Le président de la République, chef de l'Etat, le général de brigade Brice Clotaire Oligui Nguema, séjourne en Guinée-Bissau depuis hier. Le numéro un gabonais a quitté Libreville pour une visite de travail au cours de laquelle il aura des entretiens avec son homologue bissau-guinéen.

## PATRIOTISME

Après les établissements scolaires, les administrations publiques vont à leur tour sacrifier au rituel de la levée des couleurs tous les lundis – qu'elles descendront les vendredis, à la fin de la semaine de travail. Le tout conclu par La Concorde, a annoncé mardi, dans un communiqué, le CTRI.

**Page 6**

## DIPLOMATIE

C'est avec une certaine bienveillance que le Vatican considère la période d'exception que vit le Gabon depuis le 30 août. Le nonce apostolique au Gabon, Mgr Javier Herrera Corona, a exprimé au général Brice Clotaire Oligui Nguema, qui l'a reçu mardi, le soutien du Saint-Siège à la Transition qu'il conduit.

**Page 4**

# PANTHÈRES ET SAC DE NŒUDS

ÇA ne respire pas spécialement la sérénité dans et autour de la tanière des Panthères à l'heure pour ces dernières de débiter (ce jeudi 17 heures, à Franceville, face aux Arambi Stars du Kenya) leur campagne de qualification pour le Mondial-2026. Cadres en moins, gestion des cas Boupendza et Ndong, relations interpersonnelles compliquées, staff hypertrophié paraissent en effet de nature à plomber l'ambiance. **Pages 2 & 3**



Photo: DR

## POUR MOI QUOI...

ÇA ne tourne décidément pas rond dans le petit monde du ballon... rond. Qu'il s'agisse du terrain ou de la coulisse.

Commençons par la coulisse avec cette étrange décision d'écartier mon Premier grand quotidien du déplacement à Franceville puis de celui à venir à Dar es Salaam. Moi, Makaya, j'apprends que ça serait le fait de gens au ministère des Sports qui n'apprécient que modérément la propension de mon canard préféré à soulever des lièvres et à renvoyer les responsables à leurs propres contradictions.

Ostraciser ainsi le premier et unique quotidien du pays s'agissant de notre équipe nationale, il fallait oser, quoi. Et qui allons-nous avoir à la place ? Nos écrivassiers donnent un aperçu de ce que sont l'entourage et le staff de nos Panthères aujourd'hui. Leur composition laisse franchement songeur.

Comment imaginer qu'un tel désordre ne se répercute par sur le terrain, avec notamment un entraîneur à peine installé déjà fragilisé ? Ouais, un des joueurs dont il avait décidé de se passer, le renvoyant dans son club là-bas au pays de l'Oncle Sam serait finalement présent à Franceville. Mais pour quoi faire ? Là aussi, nos écrivassiers

tendent d'esquisser une réponse. Mais c'est clair : c'est le truc à te pourrir l'ambiance au sein d'une équipe. Après tout, pourquoi l'un et pas l'autre ?

D'ailleurs, d'ici qu'on s'aperçoive qu'il y a moins d'argent prévu que de monde sur la liste, bonjour les dégâts ! Le miang étant le plus grand commun diviseur dans notre Gabon d'abord-là.

Franchement, on imaginait autre chose pour ce que l'on a appelé un nouveau cycle, en particulier avec cette gabonisation des postes. On n'a pas le droit d'inaugurer celui-ci de cette manière, quoi.

**...MAKAYA**